

Miércoles 28 de mayo 2014

El Financiero Monterrey y el DF, las más baratas

Dainzú Patiño Monterrey en el estado de Nuevo León, y el Distrito Federal, son las ciudades más baratas para invertir, en comparación con ciudades como Montreal, Toronto y Vancouver en Canadá, y Atlanta, Cincinnati y Orlando en Estados Unidos (EU), informó la consultora KPMG. En su estudio Alternativas Competitivas 2014, donde también participaron ciudades de los Países Bajos, Reino Unido, Francia, Japón, Italia, Australia y Alemania; ambas urbes mexicanas se situaron en los dos primeros lugares para atraer inversiones de los sectores manufacturero y de servicios. Monterrey en el primero y Ciudad de México en el segundo, señaló el documento. En conferencia de prensa, Víctor Esquivel, socio líder nacional de asesoría de KPMG México, señaló que el factor más atractivo frente a otras ciudades fue el costo por salarios y prestaciones, que en promedio es hasta 50 por ciento más barato en el país que en ciudades de EU, Canadá o Francia. P.C. inversión, competitividad Concamin anticipa menor crecimiento en la industria

Redacción Se espera que la producción industrial en México cierre con un crecimiento de 3.3 por ciento para este año, por debajo de la previsión anterior de 4.1 por ciento. Sin embargo, esta expansión permitirá al sector consolidarse como el más importante generador de empleos permanentes, afirmó la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Además destacó que en el primer trimestre la producción registró un repunte de 1.6 por ciento anual, luego de tres trimestres consecutivos a la baja, con lo que se perfila el inicio de su reactivación. P.C. Concamin, sector industrial, producción Sector petrolero, culpable de la caída y esperanza para crecer

Sergio Meana Tanto por el impacto directo que implica una caída de 52 mil barriles diarios en la producción de petróleo en un año, como por el efecto indirecto que ocasiona una disminución en las expectativas, el sector energético es uno de los principales responsables del ajuste en la previsión de crecimiento de la economía, pero también. de su impulso, coincidieron analistas. En los primeros tres meses de 2014, la producción total de crudo de Petróleos Mexicanos (Pemex) promedió dos millones 492 mil barriles diarios, 2.04 por ciento menos que en el mismo trimestre del año anterior. Dicha precipitación a la baja fue señalada por el propio secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, como uno de los principales factores por los que se tuvo que ajustar la previsión de crecimiento de 2014 a 2.7 por ciento. Para Arturo Carranza, analista de Solana Consultores, la producción de hidrocarburos tiene la capacidad para ser el motor de la economía que impulse a los demás sectores si se logran aprobar las leyes secundarias lo antes posible. P.C.

crecimiento económico, sector petrolero, producción Guadalajara apuesta a ser el hub de innovación de las startups en AL

Ana Martínez Guadalajara planea convertirse en la capital de la innovación creativa de las startups en América Latina. Si bien Jalisco se ha distinguido por su desarrollo en tecnologías de la información (TI) desde hace más de 20 años, fue hace poco cuando decidió dar un giro en su propuesta y pasar de las manufacturas al diseño y creación de software y hardware. Actualmente, el estado busca aprovechar al talento nacional y extranjero de diseñadores e ingenieros y vincularlos con las más de mil compañías relacionadas directamente con el sector tecnológico hospedadas en su territorio. Adriana Tortajada, directiva del Instituto Nacional del Emprendedor, comentó que Guadalajara ha logrado atraer a los jóvenes y profesionistas que tienen algún proyecto ambicioso relacionado con la creatividad y puede convertirse en el hub mexicano replicable a nivel internacional. P.C. entidades federativas, Guadalajara, innovación, tecnología, inversión

Reforma Baja BofAML estimación de PIB de México

Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (28 mayo 2014).- Bank of America Merrill Lynch recortó hoy su pronóstico de crecimiento del PIB para México del 2014 a un 3 por ciento, desde 3.5 por ciento estimado previamente. La firma prevé un rango de crecimiento entre 2.5 y 3.4 por ciento. En un reporte, la correduría dijo que revisó a la baja su proyección luego de un crecimiento menor a lo esperado en el primer trimestre en México, el menor crecimiento en Estados Unidos y el riesgo derivado de la caída de la producción de petróleo en México. Pese a un menor pronóstico de crecimiento, la firma dijo que sigue esperando una aceleración substancial en el PIB para la segunda mitad de 2014, dada la aceleración en el crecimiento de Estados Unidos, un mayor gasto público y una política monetaria laxa en México. P.C. crecimiento económico, pronósticos

Van más leyes secundarias para energía Por Alejandra López Cd. de México México (28 mayo 2014).- Antes de que termine el periodo extraordinario de sesiones, el Ejecutivo presentará un segundo paquete de leyes secundarias en materia energética para instrumentar las fuentes renovables. David Penchyna, presidente de la Comisión de Energía del Senado, señaló que estas leyes, entre las que habrá nuevas y otras serán modificadas, buscarán subsidios para energías renovables. El paquete se enviará mientras se discuten las secundarias ya presentadas en materia de hidrocarburos y electricidad. El paquete que presentará el Ejecutivo, conformado por siete leyes, se discutirá también en el periodo extraordinario de sesiones, para que esté aprobado antes del nuevo periodo ordinario que empieza el próximo 1 de septiembre. El "paquete verde" se elaboró tomando en cuenta experiencias internacionales donde los subsidios han funcionado como Alemania, Estados Unidos, Reino Unido y España entre otros, añadió Penchyna en la sesión inaugural del Congreso Mexicano de Energías Renovables. Cuestionado sobre los esquemas que han resultado una carga fiscal para los gobiernos europeos por otorgar subsidios a las renovables, Penchyna señaló que hay experiencias que sí pueden funcionar, aunque no detalló el esquema específico de subsidio que se utilizará en el mercado mexicano. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. leyes secundarias, sector energético

Superan tope en producción de gasolina Por Xinhua Cd. de México México (28 mayo 2014).- La paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) alcanzó en abril de 2014 el volumen de producción de gasolinas más alto en 52 meses al llegar a un promedio diario de 479 mil barriles, informó la empresa. En los tres primeros meses del año no había superado los 445 mil barriles diarios, y el total de elaboración de productos petrolíferos tampoco había llegado a una producción total de un millón 511 mil 500 barriles. La petrolera reportó que la importación de gasolinas durante el cuarto mes de 2014 se ubicó en 329 mil barriles diarios, cantidad que representó una disminución de casi 10 por ciento comparado con igual lapso de 2013. Pemex Refinación comercializó en territorio nacional un promedio de 772 mil barriles diarios de gasolinas en los primeros cuatro meses de 2014, de los que 639 mil barriles (83 por ciento) correspondió a Pemex Magna

y 133 mil barriles (17 por ciento) a Pemex Premium. P.C. PEMEX, producción Temen más fiscalización

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (28 mayo 2014).- La perspectiva de crecimiento económico bajó, pero las metas de recaudación del Gobierno, no, por lo que los especialistas ven posible un aumento de la fiscalización. Según la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el menor crecimiento del País no supone una reducción del objetivo de recaudación de 1.8 billones de pesos, el que se planteó en la Ley de Ingresos para este año. "Pretenden recaudar más, pero no hay inversión, no hay estímulos", afirmó Manuel Toledo, ex presidente de la Comisión Fiscal del Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM). Sí van a seguir fiscalizando más, pero me parece que no van a recaudar lo que esperan", anticipó. Con una menor actividad económica, los contribuyentes del País no podrán producir o vender lo que habían anticipado a principio de año, por lo que no habrá forma de pagar más impuestos al fisco. P.C. política fiscal, recaudación, Ley de Ingresos Despunta el Bajío

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (28 mayo 2014).- Entre 2010 y 2013, los estados de la zona del Bajío registraron un avance económico y de empleo superior a la media del País. Esto medido por el Indicador trimestral de la actividad económica estatal (ITAE) y los trabajadores asegurados en el IMSS. Según datos del Inegi, en 2013, Aguascalientes, Guanajuato y Querétaro reportaron un incremento de su ITAE de 4.0, 3.5 y 1.6 por ciento anual, en ese orden, por arriba del 1.1 por ciento del PIB nacional. San Luis Potosí (SLP), otra entidad del Bajío, del 2010 al 2012 figuró como una de las más dinámicas, superando el crecimiento promedio del País. Sin embargo, en 2013 frenó su desempeño, mostrando nulo avance en su economía después de aumentar en 6.3 por ciento un año previo. P.C. entidades federativas, crecimiento económico El Universal El gobierno asume costo de menor PIB Edgar Huérfano Lara| El Universal El crecimiento económico del país para 2014 es insuficiente para cubrir las necesidades que tiene México y en niveles similares al registrado en los últimos 30 años en promedio; sin embargo, se verá una recuperación en el segundo semestre del año, basado en una mejora en el consumo, aseguró el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Durante la Reunión Nacional de Consejeros de BBVA Bancomer, el funcionario afirmó que todo cambio genera retenciones, como las reformas financieras, sin embargo, aseguró que el gobierno y el presidente hacen su parte, tomando costos, asumiendo desgaste, y gobernando para transformar al país. "Las cifras que tenemos que muestran una recuperación en el consumo en los meses de marzo y abril, y esto será parte de lo que explique un mayor dinamismo en nuestra economía durante el resto del año", dijo el funcionario. P.C. SHCP, crecimiento económico

Telecom y radiodifusión pierden IED: Economía Carla Martínez| El Universal Los sectores de telecomunicaciones y radiodifusión perdieron ingresos por concepto de Inversión Extranjera Directa (IED) durante el primer trimestre de 2014 comparado con el año anterior. Los servicios de telecomunicaciones alámbricas, inalámbricas y vía satélite perdieron ingresos mientras que los sectores de radio, televisión y otros servicios no ingresaron un solo peso, según cifras de IED de la Secretaría de Economía. Así tenemos que el segmento de telecomunicaciones alámbricas decreció 31.6%, mientras que el de telecomunicaciones inalámbricas cayó 54.3% al comparar el primer trimestre de 2014 contra el mismo periodo de 2013. P.C. telecomunicaciones, inversión Bajo crecimiento reduciría recaudación en 17.8 mmdp Gustavo de la Rosa y Rubén Miguéles| El Universal El ajuste de poco más de un punto porcentual a la proyección oficial de crecimiento económico para 2014, podría implicar al menos una caída en los ingresos tributarios no petroleros de 17.8 mil millones de pesos (mmp), cifra que representa 9.8% de los ingresos tributarios adicionales esperados este año respecto a lo registrado en 2013, según estimaciones de la Secretaría de Hacienda. En los Criterios Generales de Política Económica 2014, se incluye un apartado relacionado a los riesgos fiscales relativos a la economía. Se estima que "una tasa de crecimiento real de medio punto mayor al esperado conlleva a un aumento de los ingresos tributarios no petroleros de 8.9 mil mdp, equivalente a 0.05% del PIB"; En sentido inverso, si se proyecta que este año la economía crecerá 2.7%, entonces la recaudación tributaria sería casi 1% inferior a la esperada. P.C. crecimiento económico, finanzas públicas El Economista Menor PIB no afectará a finanzas: Videgaray Videgaray Edgar Juárez / El Economista La baja en la perspectiva de crecimiento económico para México en el 2014, de 3.9 a 2.7%, que oficializó el viernes pasado la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, no incidirá en un ajuste al gasto público ni en la meta de déficit, ya que, derivado de la reforma fiscal, la recaudación está hoy por encima de lo previsto, afirmó el titular de la dependencia, Luis Videgaray Caso. "La recaudación está por arriba del año pasado, producto de las nuevas medidas de carácter tributario derivadas de la reforma hacendaria, pero también está por arriba de lo pronosticado. Esto lo que nos permite es no reducir el gasto público ni incurrir en un mayor déficit", detalló el funcionario. P.C. SHCP, crecimiento económico, finanzas públicas Desempleo en Francia bate récord AFP París.- El desempleo en Francia aumentó en abril, alcanzando un número récord de desempleados inscritos, según datos oficiales difundidos este miércoles. Tras haberse estabilizado en marzo, el número de personas inscritas como desempleadas creció en abril. Así, el mes pasado se registró un saldo positivo de 14,800 inscritos, o sea un aumento de 0.4% de desempleados que no trabajaron en absoluto, los cuales totalizaron el récord de 3 millones 364,100 personas inscritas, indicó el ministerio de Trabajo. Los desempleados que trabajaron algunas horas durante el mes de abril aumentaron 0.7%, alcanzando el récord de 4 millones 985,900 personas inscritas. El desempleo en Francia se sitúa en torno al 10% de la población activa. P.C. Francia, desempleo, economía mundial Krugman advierte sobre deflación europea; Draghi dice conocer los riesgos Reuters Paul Krugman, premio Nobel de Economía, instó al Banco Central Europeo (BCE) a tomar acciones para impedir que la zona euro caiga en una deflación al estilo de Japón, afirmando que se arriesga a permanecer inmóvil mientras la economía se "deprime de forma persistente". "Nunca hubo una dinámica explosiva a la baja en Japón y pensamos que ha tenido un problema persistente de deflación", dijo en declaraciones durante el foro inaugural sobre bancos centrales en la localidad portuguesa de Sintra. P.C. Europa, deflación, economía mundial Peso cae 0.09% frente al dólar Reuters El peso mexicano mostraba el miércoles cambios marginales y operaba en un rango acotado de 12.85 a 12.90 unidades por dólar, en una sesión carente de información capaz de dar una dirección clara a las apuestas de los inversionistas. La moneda local cotizaba en 12.866 por dólar, con un leve descenso del 0.09% frente a los 12.855 pesos del precio referencial de Reuters del martes. frm P.C. tipo de

cambio Petróleo sube por optimismo en economía de EU Reuters El petróleo Brent subía el miércoles, manteniéndose por encima de 110 dólares por barril en medio de un renovado optimismo en torno a un firme crecimiento de la demanda en Estados Unidos, el mayor consumidor mundial de crudo, junto a nuevas interrupciones a los suministros en Libia. Los pedidos de productos manufacturados de larga duración en Estados Unidos subieron imprevistamente en abril mientras que la confianza del consumidor repuntó en mayo, mostraron datos en Estados Unidos, impulsando a activos de riesgo incluyendo el petróleo y llevando a las acciones en Estados Unidos a otro nivel récord. P.C. petróleo, crudo Brent, precios

INEGI publica acuerdo relacionado con TIC Notimex El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) publicó en el Diario Oficial de la Federación dos acuerdos relacionados con información estadística de interés nacional, los cuales entrarán en vigor a partir de mañana, jueves. Uno de los acuerdos es que el INEGI aprueba la inclusión de un conjunto de indicadores clave en materia de la Sociedad de la Información al Catálogo Nacional de Indicadores. P.C. INEGI, TIC, tecnología La Jornada Pemex reporta producción más alta de gasolinas en cuatro años Por Israel Rodríguez México, DF. Petróleos Mexicanos (Pemex), alcanzó en el mes de abril el volumen de producción de gasolinas más alto en 52 meses al llegar a un promedio diario de 479 mil barriles. Cabe mencionar que la importación de gasolinas durante abril se ubicó en 329 mil barriles diarios, volumen que significó una disminución de casi 10 por ciento comparado con igual lapso de 2013. De los primeros cuatro meses del año, Pemex Refinación vendió en el territorio nacional un promedio de 772 mil barriles diarios de gasolinas automotrices, de las cuales 639 mil barriles (83 por ciento) correspondieron a Pemex Magna y 133 mil barriles (17 por ciento) a Pemex Premium. P.C. PEMEX, producción Economía mexicana se encuentra en recesión, asegura Merrill Lynch Por Roberto González Amador México, DF. En un sentido inverso a las afirmaciones del gobierno federal, la firma estadounidense Bank of America Merrill Lynch sostuvo este miércoles que la economía mexicana “todavía se encuentra en recesión”. “La economía mexicana todavía está en recesión”, aseguró Carlos Capistrán, economista en jefe para México de la firma financiera estadounidense. “Nuestro indicador de recesión señala que durante la mayor parte del primer trimestre México estuvo todavía en recesión. Igualmente, con las series revisadas, nuestro indicador ahora señala que la recesión podría haber empezado en el cuarto trimestre de 2012, lo que significaría que la economía mexicana pudo haber estado en recesión por seis trimestres”, agregó. El martes pasado, Luis Videgaray Caso, secretario de Hacienda, rechazó que la economía mexicana estuviera en recesión. P.C. recesión, Bank of America Merrill Lynch El País La pobreza extrema sube en 737.000 personas en un año en Venezuela Alfredo Meza Caracas 28 MAY 2014 - 06:16 CET337 El primer año de Nicolás Maduro al frente del gobierno de Venezuela, que se cumplió el pasado 19 de abril, cosechó datos que no enorgullecen al chavismo: una inflación anualizada de 56,2% -la más alta de toda la era bolivariana- el imparable crecimiento de los homicidios, o un índice de escasez del 25,3% (que refleja el desabastecimiento de todos los productos que se ofertan en el país). El fin de semana se sumó otro dato a esa colección de adversidades. El Instituto Nacional de Estadística (INE) reveló que el índice de pobreza extrema pasó de 7,1% en el segundo semestre de 2012 a 9,8% en el mismo lapso de 2013. Esto quiere decir que 737.364 venezolanos se sumaron al grupo de quienes viven en pobreza extrema. Ahora suman en total 2.791.292 ciudadanos en una población que apenas supera los 30 millones de habitantes. P.C. Venezuela, pobreza México apuesta por las reformas para paliar la desaceleración Verónica Calderón México 28 MAY 2014 - 03:30 CET31 El crecimiento de la economía mexicana continúa lento, pero a la espera de los efectos de las reformas. Y los cambios llevan tiempo y tienen su precio. Ese fue el diagnóstico tras la reunión que el secretario de Hacienda de México, Luis Videgaray, mantuvo con los Consejeros de BBVA Bancomer este jueves en la Ciudad de México. Y pese a que la previsión de crecimiento ha experimentado un nuevo retroceso según Hacienda (un 2,7%, según el último índice), la puesta en marcha de las reformas hacen que el panorama del país se antoje “histórico”. “Las estrellas se han alineado y hay una oportunidad histórica para este país”, afirmó el presidente del BBVA, Francisco González. P.C. SHCP, crecimiento económico El BCE alerta del riesgo de una burbuja en la deuda soberana de la eurozona Amanda Mars Madrid 28 MAY 2014 - 19:34 CET9 La euforia de los mercados ha dado lugar a fenómenos extraños: que la rescatada Grecia colokase 3.000 millones de deuda el pasado abril a unos intereses del 5% —y con una demanda de casi 20.000 millones de euros— o que España haya llegado a pagar por sus títulos a cinco años una rentabilidad más baja que la de EE UU, un tipo de deuda considerada refugio por su estabilidad. Pero estos subidones del precio de la deuda soberana europea, y muy especialmente de los países periféricos, ha empezado a preocupar a uno de los grandes motores de la mejora, el Banco Central Europeo (BCE), quien hoy alertó de que la creciente búsqueda de rentabilidad generar inestabilidad P.C. Banco Central Europeo, eurozona, deuda, finanzas públicas